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安防上市公司现状如何：我想问一下安防公司前景怎么样
？我现在去那样的公司干有没有前途-股识吧

一、安防行业目前怎么样？

目前的安防行业应该说是比较混乱的，行业的标准不是很合乎行业的发展，同事也
存在着漏洞。
各部门对行业的监管存在遗漏等诸多问题！

二、安防行业如今都面临哪些问题

安防是一个极具发展前景的朝阳产业，参考《中国安防行业市场前瞻与投资战略规
划分析报告》显示，目前我国安防领域的市场规模逐渐上涨，预计到2022年将会达
到万亿级别。
但是就行业的发展状况来看，纵观整个安防行业，其技术与产品已经逐渐趋于透明
化，销售产品与服务的方式和渠道都已经变得复杂多样。
这对广大的安防行业经营者来说，拓展市场的难度逐渐加大。
随着互联网在安防行业的渗透，安防IT化也成为了如今安防市场的主流。
但是目前整个安防领域的IT化目前还只是停留在口号上，并没有大范围的普及应用
。
我国安防行业的发展趋势，一直是注重硬件的生产，在安防软件领域投入的力度一
直都较为欠缺，造成了我国安防行业一直以来都是靠硬件产品的销售来获取利润。
因此，调整整个行业的收入结构，大力开发软件以及服务的市场空间，也是势在必
行。

三、安防行业的未来前景怎么样? 郑州诺普

和其他绝大部分行业一样，经历了长期的市场淘汰赛之后，安防行业正在走向以3-
5家大型企业为主导，若干小型企业伴随的稳定状态。
“十二五”期间，安防行业龙头企业的市场占有率有了快速提高，行业集中度也获
得了大幅度提升，部分企业的年营业收入已超过100亿元。
对安防类的主流上市公司进行梳理，可以发现，行业巨头效应明显，大华股份和海
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康威视两大巨头市场份额持续扩大，引领行业发展，中小厂商只能专注于特色产品
和服务，分得一杯羹。
文章来自：郑州诺普视讯科技发展有限公司

四、山东亿嘉安防科技有限公司怎么样？

安防是一个极具发展前景的朝阳产业，参考《中国安防行业市场前瞻与投资战略规
划分析报告》显示，目前我国安防领域的市场规模逐渐上涨，预计到2022年将会达
到万亿级别。
但是就行业的发展状况来看，纵观整个安防行业，其技术与产品已经逐渐趋于透明
化，销售产品与服务的方式和渠道都已经变得复杂多样。
这对广大的安防行业经营者来说，拓展市场的难度逐渐加大。
随着互联网在安防行业的渗透，安防IT化也成为了如今安防市场的主流。
但是目前整个安防领域的IT化目前还只是停留在口号上，并没有大范围的普及应用
。
我国安防行业的发展趋势，一直是注重硬件的生产，在安防软件领域投入的力度一
直都较为欠缺，造成了我国安防行业一直以来都是靠硬件产品的销售来获取利润。
因此，调整整个行业的收入结构，大力开发软件以及服务的市场空间，也是势在必
行。

五、安防监控行业的市场前景怎么样？

一、安防行业发展前景概况：
安防行业发展迅速且已初具规模，截至到2004年底，安防行业市场规模400多亿元
。
其中，安防设备市场45％，安防工程市场55％，出口占8％，监控约占一半，年销
售额不足1000万元的小企业占90％以上，预计2022年实现产值1500亿元。
安防行业年均增长速度25％，从业企业15000家，人员100万。
安防行业正由启动期走向发展期，现处于发展期，但离成熟期还很远。
行业产业链基本形成，管理链正在逐步建立，缺乏上位法导致行业管理在部分领域
出现真空。
安防行业发展潜力巨大，市场会不断扩大，需求将更旺盛。
现行安防市场准入门槛较低、竞争激烈，市场秩序很不规范。
行业初步形成了珠江三角洲、长江三角洲、京津地区三大安防产业集群。
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安防行业形成以视频监控、出入口控制、入侵报警、防爆安检为主的十几类、8000
多个产品。
二、安防行业业务开展方式：1、网络推广，把产品在网络上展示出来。
2、市场开发，建立面对市场的销售体系。
3、渠道销售，建立自己的渠道销供应链。
4、注意行业动向以及社会需求和国家的政策变化。
5、推荐以下刊物，这几中杂志在安防行业里反映还不错，你可以看看，做个参考
吧。
资料来源：好吧，那我就认真的说下我的观点吧.呵呵.. 我是做安防器材销售的做的
也有很长时间了，我认为安防监控行业在这三年以会有很大的变化，就说这个监控
摄像机吧.现在很多客户都说生意不好很难做这也是事实，大家都知道安防行业门
槛低，摄像机买个外壳在买个芯片就可以了这样直接导致了现在的市场严重饱和，
产品不规范.使用寿命低等等问题出现.现在很多有实力的厂家都在转向数字化摄像
机了，虽然数字化摄像机在使用方面强过现在市场普遍的模拟信号摄像机但由于很
多人还没有直接使用过不知道效果怎么样还有价格方面相对较高一下难以被市场接
受而需要一段时间.所以说这两年是模拟化和数字化的一个转折点，我认为三年之
后现市场上的安防监控摄像机将淘汰数字化才是主流. 中国哪些地方有待开发这个
就不好说了，我是在西南区域的反正现在中国一线城市基本都有一个专业的市场区
了，我建议去一些二线城市做有关系的话最好做去做项目. 不管你想入哪一行都需
要了解这个行业的发展，还有就是市场现有产品的使用，工作原理等技术反正越精
越好.

六、安防行业的现状怎么样?

据我个人接触的，还是很重要的~现在人们越来越有保护意识

七、山东亿嘉安防科技有限公司怎么样？

亿嘉安防，以科技创新为企业核心理念的科技型企业。
公司设有独立的研发机构和研发场地，以及多台先进的国内外试验设备。
深耕研发，致力于为客户提供卓越科技的安防应用解决方案

八、安防产品的市场前景如何？大家帮我给点意见！
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有比较大的市场，做这方面的人也不少，需要个人的社会人脉资源，关系不强的话
需要自己走出新的路子，小弟原来曾经作过，现在改行做咨询了，但是老客户还有
上门的，呵呵，老兄若还有其他的选择，而且这方面的渠道资源不是很丰富的话，
再在其他的行业上考虑考虑吧

九、我想问一下安防公司前景怎么样？我现在去那样的公司干有
没有前途

如果你现在的公司规模比另外一家公司大的话，是不是代表他的发展潜力就比安防
公司大呢？如果是我就愿意待在有发展潜力的公司里工作。
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